

Se Lanzará Libro de Poesía Popular

* El próximo 4 de mayo, a las 20.00 horas, se realizará el lanzamiento del libro «Viene Cantando El Manguera», del autor Jorge Céspedes Romero, conocido artista popular de Puente Alto.

En tanto, se informó que el lanzamiento se realizará en dependencias de la Casa de la Cultura de la Municipalidad de Puente Alto.

El texto contempla poesía popular con poco más de 30 poemas y es el segundo en la historia profesional de este poeta y payador. Su primera creación fue dedicada a su hijo y lleva el nombre de: «En el Camino del Hombre».

Céspedes, de 37 años, vive hace 15 en Puente Alto, y anteriormente lo hacía en Pirque, donde conoció primero el arte de los «Cantos a lo Divino», «que es cuando se les canta a los angelitos o niños difuntos», luego se convirtió en payador y poeta.

Breve Historia

Por eso, y aunque guarda relación con la historia cultural y popular de nuestra nación es necesario destacar la labor de este artista, que se ha preocupado de representar a la comuna en varias oportunidades.

Entre otras cosas, participó en el Tercer Encuentro Latinoamericano de Decimistas en Perú. En un programa especial de Teleduc, de la Universidad Católica, llamado «El Arte de la Paya, Más Allá de la



Foto: Juan Luis Rojas

* El popular payador y poeta puentealtino, Jorge Céspedes Romero, lanzará su segundo libro de poesía popular el próximo 4 de mayo en la Casa de la Cultura.

Rima».

Así también, en el año 1993 ganó un concurso nacional dedicado al «Canto a lo Humano» en la Santa Cruz. En el mismo año, ganó un concurso comunal de poesía joven.

Su afición por esta hermosa profesión comenzó en 1980 en Pirque, cuando conoció a Juan Pérez Ibarra, actual padrino de matrimonio, quien le enseñó todo lo concerniente al Canto a lo Divino «y después de a poco fui conociendo lo de las payas», señala el artista.

Según explicó Céspedes este libro, al igual que su anterior creación, son productos editados independientemente, «pero me gustaría destacar el apoyo que he tenido de parte

de la Imprenta Printex», donde se está dando vida a cada una de las páginas de su libro.

Se comunicó que en la ceremonia de lanzamiento fueron invitadas distintas autoridades además de artistas de la comuna y otras ciudades, entre éstos, los payadores: César Castillo, de Rancagua; Moisés Chaparro, Codegua; Leonel Sánchez, de Rancagua; Manuel Sánchez, santiaguino; Guillermo «Bigote» Villalobos, de Santiago; Salvador Pérez, rancaguino; y Jorge Yáñez, aunque aún no ha confirmado su presencia; además de Carlos «Negro» Medel. Así también estará presente el actor puentealtino Fredy Jiménez.

514988
Puente Alto el día, 29-IV-2000 p. 9.

Se lanzará libro de poesía popular [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se lanzará libro de poesía popular [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile